



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

NUEVO DIRECTOR. Washington, marzo 15. (AP). Paul Warnke, nuevo director de la Agencia Nacional de Control de Armamentos y Desarme, junto al presidente Jimmy Carter ayer en la Casa Blanca. en la ceremonia en que juró su cargo. Después se anunció que Warnke acompañará al Secretario de Estado Cyrus Vance a Moscú a fines de mes.

Líderes únense para impedir control comunista de París

Paris, marzo 15. (UPI). Dos candidatos que se enfrentaron en pugna por ser el primer alcalde elegido de París en un siglo —Jacques Chirac y Michael D'Ornano—, acordaron hoy unir sus fuerzas para impedir que el bloque socialista-comunista controle a la capital. La distensión hizo que Chirac, líder del Partido Degaulista, haya pasado a ser el favorito para instalarse en la municipalidad parisiense, después de las segundas votaciones municipales que se celebrarán en toda el país el domingo próximo.

D'Ornano, el candidato del presidente Valéry Giscard d'Estaing, parecía encaminarse al cargo municipal hasta que Chirac —quien en agosto abandonó el puesto de

primer ministro bajo una fuerte presión del jefe de Estado— causó una conmoción política al presentar su candidatura en la carrera municipal.

Entrevista de dos horas
Chirac y D'Ornano se entrevistaron esta mañana durante 70 minutos.

— Pasa a la página 53 —

Guerra al gobierno español declara organización vasca

San Sebastián, España, marzo 15. (Latin-Reuters). (Por Richard Wallis). La Organización Nacionalista Vasca ETA (Patria Vasca y Libertad), virtualmente declaró hoy la guerra al gobierno español, al cabo de una tregua de cinco meses. En un comunicado, la ETA culpa al gobierno del primer ministro Adolfo Suárez González por la violencia política, que ha costado la vida a cuatro personas en el país vasco, en sólo una semana.

La declaración fue distribuida clandestinamente pocas horas antes de celebrarse aquí las exequias de un joven de 20 años, que murió durante la ola de violencia.

"El gobierno es el único culpable de la violencia", afirma el comunicado. "Todo lo que está haciendo es prometer (como lo hace con la amnistía), pero se niega a disolver las fuerzas de represión fascistas".

Primera advertencia

Señala luego que el ataque a

balazos contra tres guardias civiles —uno de los cuales murió— ocurrido en Mondragón el domingo pasado no fue nada más que una primera advertencia, y que fue llevado a cabo para vengar la muerte de dos guerrilleros de la ETA, diez días atrás.

"No estamos dispuestos a tolerar más muertes", indicó el comunicado.

"No habremos de usar la violencia para trastornar la democracia —pero solamente obraremos así si se establece una real libertad y queden disueltas todas

— Pasa a la página 64 —

Colaborar con Pinochet piden 7 ex líderes demo-cristianos

Santiago, Chile, marzo 15. (Latin). Siete ex dirigentes de las seccionales del Partido Demócrata Cristiano (P.D.C.) en Valparaíso y Viña del Mar hicieron un llamamiento para que los seguidores de esta agrupación política colaboren con el gobierno militar, se informó hoy. En carta cuyo texto publica el diario "La Tercera de la Hora", Guillermo Contreras Orellana, Alfredo Leiva Odeiz-

co de privar a la junta de gobierno del valioso aporte del pensamiento cristiano social que encierra el partido", dijeron los integrantes del grupo.

Los citados dirigentes representaban a campesinos, profesionales y sectores comunitarios de Valparaíso, principal puerto de Chile, y en Viña del Mar, que es un balneario colindante.

Gobierno denuncia

El gobierno denunció la semana pasada el ataque a

El grupo añadió que a ningún otro gobierno el P.D.C. le ha negado tanto "la sal y el agua" como al gobierno del presidente Augusto Pinochet. "No creemos que podamos seguir cometiendo el error histó-

Ayuda urgente pedida por Zaire envía E.U.

Washington, marzo 15. (AP). (Por Barry Schweid). El gobierno del presidente Jimmy Carter ha decidido enviar equipos de comunicación y abastecimientos médicos a Zaire en respuesta a un pedido de ayuda de ese país centroafricano para repeler una invasión de mercenarios de Angola.

Fuentes del Departamento de Estado dijeron que un avión transporte DC-8 partirá hoy de la base Dover de la Fuerza Aérea en Delaware rumbo a Kinshasa.

Además de los equipos de comunicación y los suministros médicos, el avión llevará ra-

ciones de comestibles para los soldados de Zaire y combustible para los aviones. Por el momento no se han enviado piezas de repuesto para los aviones de transporte y helicópteros suministrados por los Estados Unidos en los últimos años. Voceros dijeron que esta decisión dependerá del curso de los acontecimientos militares.

Siguen combates

Informes procedentes de la embajada norteamericana indican que continúan los combates.

— Pasa a la página 25 —

Mensajes del Papa por la muerte del P. Rutilio Grande

Ciudad del Vaticano, marzo 15. (AP). El Papa Paulo VI ha enviado dos mensajes de pésame.

— Pasa a la página 22 —



RESCATADO. Bucarest, marzo 15. (AP). El joven Sorin Crainic, de 19 años, en un hospital militar de Bucarest hoy después de ser extraído de las ruinas de un edificio de diez pisos donde quedó atrapado durante diez días sin alimentos ni agua.

Café pasa momentos peligrosos, dice OIC

Londres, marzo 15. (UPI). (Por Gregory Jensen). La Organización Internacional del Café (OIC), explicó hoy que a pesar de los altos precios actuales sin precedente, el café está pasando por momentos peligrosos, en los que fácilmente podría perder el equilibrio. Mejores tiempos podrían figurar en el futuro, lo que podría hacer que los precios declinaran, pero el futuro a corto plazo está lleno de peligros con toda clase de imponderables, según la predicción.

La OIC publicó hoy 39 páginas de detallados datos estadísticos, con tablas y cálculos de los suministros mundiales del grano, a partir del mes de octubre pasado

y que se extienden en el futuro por un periodo de seis meses, hasta septiembre.

Hay suficiente

En base a ciertas contingencias y a muchas incertidumbres, las cifras muestran que por el momento hay suficiente café para cubrir la demanda mundial.

— Pasa a la página 9 —

Apoyo venezolano a posición de Carter irrita al Brasil

Caracas, marzo 15. (UPI). El respaldo entusiasta de Venezuela a la posición del presidente Jimmy Carter contra las violaciones de los derechos humanos y contra la proliferación nuclear ha irritado a su gran vecino, el Brasil. Fuentes oficiales brasileñas informaron que el ministro de Relaciones Exteriores, Antonio Azeredo da Silveira aplazaría un proyectado viaje a Caracas y calificó las declaraciones del presidente Carlos Andrés Pérez respaldando a Carter como "inoportunas e irritantes".

Las declaraciones brasileñas fueron destacadas en la prensa venezolana. De acuerdo con la versión cablegráfica procedente de Brasilia, un vocero oficial habría dicho que "el viaje del mi-

nistro de Relaciones Exteriores, Azeredo da Silveira a Caracas se aplazará por las declaraciones del presidente Carlos Andrés Pérez apoyando a Estados Unidos en la lucha contra el acuerdo nuclear germano brasileño".

Elogio de Pérez a Carter

En un discurso ante el Congreso el presidente Pérez elogió a Carter.

— Pasa a la página 64 —



CARRETERAS DAÑADAS. Naples, Maine, 15 de marzo. (AP). Empleados del Departamento de Carreteras comprueban los daños sufridos por las

carreteras cerca de Naples, Maine, donde persistentes lluvias torrenciales han causado extensas inundaciones.

AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA